

HR Ratings mejoró la evaluación de riesgo de Michoacán: Silvano Aureoles

JAVIER ALATORRE: Mire, finanzas, seguridad y educación fueron temas centrales en el informe de Silvano Aureoles en Michoacán.

REPORTERO: En un año, Michoacán logró sanear sus finanzas. Austeridad y gestión de recursos fueron la clave para lograrlo, explicó Silvano Aureoles durante el mensaje de su primer informe de gobierno.

SILVANO AUREOLES (GOBERNADOR DE MICHOACAN): El déficit presupuestal de 5 mil 100 millones de pesos para el ejercicio 2015 en el último trimestre se redujo en más del 60 por ciento, además de lograr apoyos extraordinarios para los municipios.

En el manejo responsable de las finanzas estatales, ha contribuido a que la calificadora internacional HR Ratings mejorara la evaluación de riesgo del estado pasándola de negativa a estable.

REPORTERO: También destacó otro tema sensible para los michoacanos: la seguridad. Atrás quedaron las autodefensas y la Fuera Rural que las aglutinó un tiempo.

SILVANO AUREOLES: El estado retomó su responsabilidad de brindar la paz y la seguridad a las y los ciudadanos. En este mismo momento se oficializó la conformación de un solo cuerpo de policía, la Policía Michoacana, integrada por 7 mil elementos.

REPORTERO: Señaló que también hay avances en la educación. Su administración logró que se aplicara por primera vez la evaluación al desempeño docente y para combatir la corrupción magisterial, se bancarizó la nómina de los profesores.

Con información de Andrea Pérez, Azteca Noticias.